

Erster Schultag im Schulhaus Kleinwangen

Am Montag, 12. August 2019 startete die Schule Kleinwangen ihr neues Schuljahr. Zum ersten Mal fand die Schuljahreseröffnung nicht in der Kirche, sondern in der Turnhalle statt.

Die Schüler und Schülerinnen wurden zuerst von den Lehrpersonen begrüßt. Dann tauchten verschiedene Tiere auf wie Fredi Frosch und Gerda Geiss und erzählten den Kindern, wie sie in die Schule gekommen sind. Die Kids durften anschliessend – passend zum Jahresmotto «Sport ist cool»- genauso hüpfend, fliegend, rennend ... ankommen.



Nachdem alle angekommen waren, musste noch ein Schulhaus gebaut werden 😊

Kräftig wurde zur Musik Mörtel gemischt, Ziegelsteine herumgetragen, bis dann – halt erst beim zweiten Versuch- das Schulhaus stabil genug war, dass es den «Rütteltest» bestanden hat.



Das nächste Highlight war die Einführung des Motto- Tanzes.

DU DO- BESCH DU AU GRAD DEBII?...

So ging es nicht lange und die ganze Kinderschar tanzte mit den Lehrpersonen zu rassistischer Musik von Village Pop.

Zum Schluss durften traditionellerweise die neuen Erstklässler durch ein Spalier zum Schulhaus gehen- natürlich war auch der sportlich. Jedes Kind erhielt zum Schluss eine Goldmedaille als Auszeichnung dafür, dass es den ersten Schritt und die ersten Hürden auf dem (Schul-)Weg gemeistert hat.



Danach begann der Schulalltag in den jeweiligen Klassenzimmern.

Dass das Wetter nicht mitspielen wollte, war wohl der einzige Wermutstropfen an diesem gelungenen ersten Schultag.